

Electo Piñeiro Gran Maestro

**Por Novena vez es
Exaltado al Cargo**

El domingo último tuvo efecto en la Gran Logia Masónica de Cuba, la sesión anual, con asistencia de 288 representantes de los 325 que integran la asamblea de la Alta Cámara.

Después de agotado el orden de los asuntos que fueron some-



tidos a la consideración de los asambleístas, se procedió a la elección de los funcionarios que habrán de regir los destinos de la masonería, resultando exaltado por novena vez en el cargo de Gran Maestro, el doctor Carlos M. Piñeiro del Cueto (233 votos) contra el doctor Ricardo Mestre Llano (97 votos).

Una vez conocido el resultado, el doctor Mestre en un gesto de fraternidad e identificación, felicitó al doctor Piñeiro con un efusivo abrazo, gesto que fue acogido con prolongados aplausos.

A continuación ofrecemos la relación de los funcionarios masonicos elegidos: Dr. Mario Quiros Macías, Diputado Gran Maestro; Luis Felipe Savigne, Gran Primer Vigilante; Ricardo Ruis García, Gran Segundo Vigilante; Dr. José F. Castellanos, Gran Secretario; Carlos Núñez Pérez, Gran Tesorero; Francisco Javier Castrillejos, Gran Hospitalario; Julio Crespo de los Arcos, Gran Primer Diácono; José Miguel de Armas, Gran Primer Diácono; Julián García Fortes, Gran Segundo Diácono y Gran Orador, Jorge Luis Cuervo Calvo.